

La jeunesse sri-lankaise rend hommage à Che Guevara (+Photos)



Colombo, 7 oct (RHC) L'Union de la Jeunesse Socialiste Sri Lankaise -Syusl-, a rendu hommage samedi, au cours d'une cérémonie émouvante malgré une pluie persistante, à Ernesto Che Guevara, à l'occasion du 56ème anniversaire de sa chute au combat.

En présence de l'ambassadeur cubain Andres Marcelo Gonzalez, les membres de l'organisation de jeunesse du pays asiatique ont déposé une gerbe à Yahala Kele, l'endroit à Colombo où le Che a planté

un acajou lors de sa visite au Sri Lanka, anciennement Ceylan, en 1959.



Photos : Prensa Latina.

Au cours de la cérémonie, les dirigeants du Syusl, dont son coordinateur général Eranga Gunasekara, ont largement souligné la pertinence des idées du Guérillero héroïque dans les luttes pour les droits sociaux.

Les intervenants ont fait référence à des fragments de discours du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, dans lesquels le caractère, les valeurs morales, l'honnêteté et le sens de la justice du Che sont mis en avant.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain, en plus de souligner la figure et l'exemple du Guérillero héroïque, a remercié la jeunesse sri-lankaise pour son soutien face au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre le peuple de l'île des Caraïbes.

De même, Kalpana Madubashini, une dirigeante du Syusl, a lu un message chaleureux de l'Union cubaine des jeunes communistes (UJC) à l'organisation sœur, la remerciant pour son travail de préservation de l'héritage du Che au Sri Lanka et de promotion de sa pensée, de son humanisme et de sa capacité inépuisable à ressentir profondément toute injustice commise dans n'importe quelle partie du monde.

L'UJC a affirmé que les idées du Che sont indispensables à l'époque actuelle, où il est nécessaire de lutter pour plus de justice sociale, de solidarité et de coopération entre les nations, et ses valeurs humaines, a-t-il souligné, sont un exemple et un guide dans la pratique quotidienne des nouvelles générations.

Il a également souligné la solidarité permanente de l'Union de la jeunesse socialiste sri-lankaise avec la demande de Cuba et de sa jeunesse pour la fin du siège américain.

Dans son message, l'UJS dénonce le fait que Washington maintienne intacte la politique d'asphyxie économique contre le pays des Caraïbes, aggravée par l'inclusion de Cuba dans la liste fallacieuse des prétendus États soutenant le terrorisme.



Au nom de la jeunesse cubaine, attachée aux idées du Che, de Fidel, de Raúl et du Parti communiste de Cuba, veuillez recevoir notre volonté permanente de contribuer ensemble à la construction d'un avenir meilleur pour nos nations, conclut le texte. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336024-la-jeunesse-sri-lankaise-rend-hommage-a-che-guevara-photos>



Radio Habana Cuba